



Auf die Plätze, fertig, los!



30. Hohenneuffen-Berglauf am Sonntag 10. Juni

Am kommenden Sonntag um **9:30 Uhr** wird am Bahnhof in Linsenhofen der 30. Hohenneuffen Berglauf gestartet. Neben den vielen Teilnehmern aus dem Tälle kommen Sportlerinnen und Sportler aus ganz Baden-Württemberg, da auch die Baden-Württembergischen Berglaufmeisterschaften dieses Jahr bei uns am Hohenneuffen durchgeführt werden. Im Rahmen des Berglaufs findet wie gewohnt eine Walking Wertung sowie der Schüler-Berglauf mit Start in Balzholz statt.

Weitere Informationen im Innenteil und unter

www.hohenneuffen-berglauf.de

30. Hohenneuffen-Berglauf am Sonntag 10. Juni

inkl. Baden-Württembergische Berglaufmeisterschaft

Wie in den letzten Jahren ist die Strecke bereits seit Anfang Mai ausgeschildert und der eine oder andere hat hier in den vergangenen Wochen Trainingsläufe durchgeführt. Nun aber ist das Training beendet und am Sonntag geht es um Zeiten und Platzierungen. Aber natürlich soll auch der Spaß nicht zu kurz kommen beim 30. Hohenneuffen-Berglauf.

Nicht nur Läufer, sondern auch Teilnehmer der Walking / Nordic Walking Wertung sind herzlich eingeladen beim Rennen auf die Burg mitzumachen. Beim Schüler-Berglauf werden erneut wieder drei unterschiedliche Streckenvarianten, je nach Alter, angeboten. Die Voranmeldezahlen waren dieses Jahr gegenüber dem Vorjahr wieder deutlich besser, so dass die Veranstalter derzeit mit einer Steigerung der Teilnehmerzahlen gegenüber dem Vorjahr ausgehen.

Mit Yossief Tekle hat sich der Mann der letzten Jahre auch dieses Jahr wieder angekündigt und wird versuchen den 4. Sieg in Folge einzufahren. Neben ihm zählt sicher Daniel Noll als Favorit auf den Titel des Baden-Württembergischen Berglaufmeisters. Bei den Frauen steht mit Monika Pletzer die Siegerin der Jahre 2012, 2015, 2017 auf der Startliste und der Sieg wird nur über sie gehen. Allerdings sind mit Gudrun Schmidgall, Marie-Luise Heilig-Duventäster, Christine Sigg-Sohn weitere ehemalige Gewinnerinnen aus früheren Jahren gemeldet. Alleine die 4 genannten vereinen 10 Siege der vergangenen 29 Jahre auf sich!

Ebenfalls im Startfeld am Sonntag wird ein Mann sein, der als einziger bisher bei jedem Hohenneuffen-Berglauf ins Ziel gelaufen ist: Volker Eberhardt

Für die Zuschauer bieten sich wie immer einige interessante Stellen, um den Rennverlauf zu beobachten. Eine Stimmungshochburg ist immer beim Rathaus in Balzholz. Bei der Abzweigung Höhenweg freuen sich nicht nur die Teilnehmer des Berglaufs/Walking über Anfeuerungsrufe, sondern auch die Kinder des Schüler-Berglaufs, die dort nach dem ersten Anstieg vorbeikommen. Die Kleinsten biegen dann in den Höhenweg ab und oberhalb des Spielplatzes geht es Richtung Kindergarten. Die älteren Kids (12-15 Jahre) laufen noch weiter hinauf Richtung Balzholzer Hütte.

Weitere interessante Stellen für die Zuschauer sind sicherlich der Bereich Bleiche mit Liftspur, der Vorplatz vor dem Hohenneuffen und die Burg selbst.

GANZ WICHTIG: Unterstützen Sie die Läufer durch Ihren Besuch an der Strecke und durch lautstarke Anfeuerung! Jeder Sportler, der sich auf den Weg zum Hohenneuffen macht, freut sich über viele begeisterte Zuschauer, die die Teilnehmer kräftig anfeuern.

Für Kurzentschlossene besteht noch die Möglichkeit sich am Samstag zwischen 16-18Uhr oder am Sonntagmorgen ab 7:30 Uhr in der Festhalle nachzumelden.

Die Veranstalter wünschen natürlich allen Sportlerinnen und Sportlern eine erfolgreiche Teilnahme und ein tolles Lauferlebnis bei unserem Berglauf.

Im Anschluss an den Lauf findet um 12:00 Uhr die Siegerehrung des Schüler-Berglaufs und um 13:00 Uhr die des Hauptlaufs in der Turn- und Festhalle statt. Hierzu laden wir alle Teilnehmer und Zuschauer recht herzlich ein. Im Rahmen der Siegerehrung findet wie in jedem Jahr eine Tombola statt, zur der jeder Teilnehmer des Berglaufs (Walking oder Läufer) teilnahmeberechtigt ist.

Für ausreichende Bewirtung ist mit den üblichen alkoholfreien Getränken sowie Bier vom Fass, Rote, Maultaschen, Kaffee und Kuchen gesorgt.

Weitere Informationen unter www.hohenneuffen-berglauf.de

Herzliche Einladung für „Die Ruhestube“ für die ganz kleinen Bürger

So manch eine Initiative erwächst dem Kulturkreis der Gemeinde Beuren, geleitet von Herrn Bürgermeister Gluiber.

Was ist eine Ruhestube ? Meine logopädische Erfahrung zeigt mir, wie wichtig es ist, dass die ganz Kleinen von 2-5 Jahren ungestört und andächtig einem Märchen lauschen dürfen, in Ruhe einmal ganz gut artikulierte Sprache hören zu dürfen. Gerade das sprachliche Vorbild wirkt ganz tief auf die Sprachentwicklung.
Zeit: Mittwoch, 6. Juni; Mittwoch, 13. Juni; Mittwoch, 27. Juni jeweils 15 Uhr

Ort: Aus organisatorischen Gründen findet die Veranstaltung bei Frau Mende-Kurz in der Tiefenbachstraße 29/5 statt.

Dauer: ca. 30 Minuten

Anmeldung bei Heide Mende- Kurz Tel. 843366

Beitrag pro Kind: 2 Euro